

AKÜ

Plakat
an ca 2017 Hrs

21. 7. 23.

Zürcher Kunstsellschaft

Ich erlaubt hren mir um die Freimüdig-
keit, das Bild "Mädchen im Obst-
garten" (Kat. 21) in die zuletzt u. zu
spät gekommene Kirche zu den zwei
Söhnen darin befindlichen Bildern (Korin-
thius u. Paulus) zu tun u. an
die Berner Ausstellung zu senden, u.
was per Frank u. so, dass die Kirche
bis 20. Aug. das 21; Adr.: X. Ausstellung
der S. S. M. B. A. Kunsthalle Bern

Da ich nur bis Ende Sept. abwesend
bin, ist es mir nicht möglich, die Sendung
selbst verpacken zu lassen u. ich
danke im voraus großartig für die
Mühle.

Herrn Zürcher
Hans Huber

Timmerdoppele und
Schweizermarkt.